

SANIERUNG eines ehemaligen Stallanbaus in Oldenburg, Osternburg

Der ehemalige Stallanbau wird als Küche genutzt. Mangelnde Dämmung der Gebäudehülle (einschalige Wand 11,5 cm, keine Dämmung des Fußbodens und alte Fenster), eine veraltete Kücheneinrichtung und mangelnde natürliche Belichtung heigten bei den Bauherren den Wunsch nach Veränderung.

- Anlegen neuer Öffnungen (Fenster), schließen alter Öffnungen
- Abfangung der Decke, um einen stützenfreien Raum zu bekommen (Dachgeschoß ist ausgebaut)
- Schwimmender Ausgleichsestrich mit Dämmung
- Dämmung der Außenwände mit Wärmedämm-Verbund-System (WDVS)
- Neue Fenster mit 3-fach Isolierverglasung $U_g = 0,7$
- Fußbodenheizung und neue Elektroinstallation mit Leuchtenkonzept

Vor und während der Sanierung



Fertigstellung

